



La voie cyclable de 300 mètres à Gravelle permet désormais de relier le bourg en toute sécurité.

INSTITUTION, MOBILITÉ

La nouvelle voie cyclable à Gravelle inaugurée

Vous aimez marcher, courir, pratiquer le vélo... ? Profitez de la nouvelle voie douce et cyclable située le long de la départementale 3, entre le bourg de Gravelle et la future vélo-route des Clèdes à Annesse-et-Beaulieu. Petit retour en images sur l'inauguration de ce tronçon de 300 mètres qui représente un maillon important en termes de mobilité.

Publié le 13 juillet 2024

Inauguration officielle

Sous le soleil, une petite délégation d'officiels a inauguré la nouvelle voie douce à Gravelle avant de se réunir juste à côté au foyer rural pour les discours.

Discours

- ▶ *"Notre commune d'Annesse et Beaulieu se développe et a besoin d'aménagement"* a indiqué en préambule le maire Philippe PERPEROT. *"Grâce à ces 300 mètres de voie cyclable, entre 250 et 300 foyers de la commune sont reliés au bourg. Nous avons aussi une vie associative et économique riche avec + de 90 activités. C'est essentiel d'être bien desservi."*
- ▶ Jacques AUZOU, Président du Grand Périgueux, a rappelé à quel point *"l'agglomération est aux côtés de ceux qui veulent développer notre ruralité. Je suis très attaché à la vie en ruralité et notre rôle est de permettre aux habitants de vivre dans un environnement de qualité. Ce tronçon de 300 mètres est le plus petit que j'inaugure mais il représente beaucoup, à côté de la gare de Razac sur l'Isle, permettant de rejoindre la vélo-route, Mensignac, la Chapelle Gonaguet..."*
- ▶ Serge MERILLOU, sénateur de Dordogne, a souligné pour sa part que *"le choix d'aménagement du territoire c'est ce qui donnera la qualité de vie demain. Voie verte, vélo route... offrent la sécurité aux déplacements et apportent une attractivité au territoire et donc des retombées économiques, touristiques."*
- ▶ Enfin, Benoît Legrand sous-préfet de Nontron s'est félicité de la réalisation de ce projet. *"Il est important d'encourager tout ce qui contribue à la transition écologique tant au niveau rural qu'urbain. Promouvoir le vélo pour les déplacements de proximité fait partie des priorités de l'Etat."*

De nombreuses personnalités présentes

- › Plusieurs élus du Grand Périgueux étaient présents dont le président Jacques AUZOU et le vice-président en charge des mobilités Olivier GEORGIADIS
- › Philippe PERPEROT, maire d'Annesse-et-Beaulieu
- › Véronique CHABREYROU et Jacques RANOUX, conseillers départementaux de Dordogne
- › Serge MERILLOU, sénateur de Dordogne
- › Benoît Legrand, sous-préfet de Dordogne

Plusieurs temps forts de l'inauguration

Nouvelle voie cyclable à Gravelle

Tronçon de voie douce

- › Il s'agit de la création d'un tronçon de voie douce et cyclable d'environ 300 m. Ce tronçon est situé le long de la départementale 3, entre le bourg de Gravelle et la future vélo-route des Clèdes à Annesse-et-Beaulieu sur le Grand Périgueux.
- › Ce projet a été porté par la commune d'Annesse et Beaulieu.
- › Les travaux ont été réalisés dès octobre 2023. Ils ont été réceptionnés début mai 2024. Les travaux effectués concernent notamment la création d'une passerelle, l'aménagement de la voie y compris la partie eaux pluviales, la création d'un collecteur d'eaux pluviales, maçonnerie...

Plusieurs partenaires

Le Grand Périgueux, partenaire privilégié

Dans le cadre de la convention de groupement de commande signée avec le Grand Périgueux, la communauté d'agglomération a participé aux études et travaux de création d'un collecteur d'eaux pluviales.

Financement

Le montant total des travaux est de 147 268,28 € HT

- › L'Etat : 42 851,20 € HT (soit près de 30% du montant total) par le versement de la DETR (Dotation d'équipement des territoires ruraux).
- › Le Grand Périgueux : 41 000 € (soit 27,84% du total) grâce au fonds vert (25 000€) et le fonds de mandat (16 000€).
- › La commune d'Annesse et Beaulieu : 56 817,08€ HT (soit 38,58% du total)
- › le Conseil Départemental de Dordogne Périgord : 6600€ (soit 4,48% du montant total)



Les travaux, **grands projets** (<https://www.grandperigueux.fr/lagglo/grands-projets>) vous intéressent ? Vous souhaitez en savoir plus sur ce que réalise le Grand Périgueux pour améliorer votre quotidien.



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture
Lundi au jeudi
8h30-12h30 | 13h30-17h30
Vendredi
8h30-12h30 | 13h30-17h

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)